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Los  amantes  del  patinaje  están  de  enhorabuena  ya
que el Ayuntamiento de Petrer ha decidido construir
un parque de patinaje, conocido popularmente como
Skatepark.  Lo  hará  con  un  presupuesto  de  100.000
euros  dentro  de  las  Inversiones  Financieramente
Sostenibles, es decir, que no necesitan mantenimiento.
Todavía desconocen si  harán el parque en una o dos
fases y su ubicación, aunque la idea principal es que
se construya en la calle la Mancha, junto al IES La
Canal, si bien también se estudia una zona del barrio
Hispanoámerica. 

El  concejal  de  Urbanismo,  Fernando  Portillo,  ha
afirmado  que  muchos  jóvenes  han  demandado  este
parque, y además, es una oferta positiva alejada del
ocio de las drogas y el alcohol. Así dará respuesta a un
interés que está resurgiendo en el valle y que cada vez

atrae a más jóvenes. Y es que en la zona no hay ningún
parque  que  se  adapte  a  las  necesidades  de  los
patinadores.

Este jueves en el  pleno ordinario del  mes de junio se
aprobará el programa de IFS y se espera que el parque
de patinaje esté construido antes de febrero de 2019,
según ha detallado Portillo. 

Petrer construirá un Skatepark
28/06/2018

Imagen de uno de los entrenamientos de patinaje | Jesús Cruces.
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Se valora construirlo en la calle La Mancha | Jesús Cruces.

Desde el Club Elda y Petrer patinan se han mostrado
muy contentos con esta noticia,  pues podría atraer a
nuevos aficionados. Este club viene pidiendo un parque
de patinaje en Elda y Petrer desde que comenzaron su
actividad hace más de tres años y ahora verán su deseo
hecho realidad en Petrer. El presidente del club, Josué
Folgado,  ha  afirmado  que  les  gustaría  que  en  este
proyecto se incluyesen, además de las conocidas rampas,

una  zona  amplia  para  quienes  se  inician  en  el
patinaje,  y  un  velódromo  alrededor  para  poder
entrenar patinaje de velocidad.

Actualmente el club practica en una pista deportiva del
polideportivo de La Torreta de Elda, un espacio que no se
adapta a sus necesidades, pues solo pueden practicar
los ejercicios básicos, por lo que esperan que el nuevo
espacio tenga cabida para las conocidas rampas para
patinaje  agresivo,  pero  también  para  velocidad  e
iniciación.

Esta es una idea que propuso el  Partido Popular de
Petrer, grupo que ha afirmado que se alegra porque
"es una obra necesaria por dar un nuevo espacio a
los  jóvenes  para  realizar  una  actividad  deportiva
que está en auge y que se podrá realizar en Petrer
en  buenas  condiciones,  como  es  el  Skatepark”,  en
palabras de su portavoz Óscar Payá. Payá a su vez ha
indicado que esta es una idea que se planteó en 2016 y
que se desechó en 2017, por lo que están contentos con
que este año vaya a realizarse.
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